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Se busca  ACOMPAÑANTE TERAPÉUTICO
 para programa AFT - PF de Fundación Crea Equidad, 

ubicado en la comuna de Punta Arenas.

• PSICÓLOGO(A) indispensable residencia en la ciudad de Puerto Williams. 
• TRABAJADOR(A) SOCIAL indispensable residencia en la ciudad de Punta Arenas. 

• Excluyente: 
- Título de educación universitaria 
-Al menos 1 año de experiencia en intervención con infancia-adolescencia y familia, 
especialmente programas de Red de protección a la infancia.

• Deseable:  
- Poseer conocimientos en torno al funcionamiento de Tribunales de Familia, Fiscalía y operatividad 
de la red de Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia.
o Contar con formación académica (diplomado, postítulo o posgrado) en temáticas de infancia 
y familia. 
 
• Jornada laboral: lunes a jueves de 09:00 a 17:30 horas y viernes de 09:00 a 17:00 horas.

Postulaciones en: direccion.cafpuntarenas@creaequidad.cl
Enviando CV, certificado de antecedentes fines especiales, 

 certificados de título y de formación hasta el 17/01/25

Sin paritarias “urgentes” no habrá 
inicio del ciclo lectivo 2025

Educación en Santa Cruz

Tras un nuevo pedido de paritarias por parte de la nueva conducción de Adosac, su secretario general, César Alegre, diálogo  ●
con TiempoSur sobre la necesidad de apostar al diálogo y garantizar el inicio de las clases. 

El pasado miércoles 
el secretario general 
de Adosac, César 
Alegre, junto a los 

paritarios Miguel Del Pla y 
Mónica Galván, realizaron 
la segunda solicitud de pa-
ritaria desde la asunción el 
pasado 3 de enero. La misma 
se presentó en el Ministerio 
de Trabajo y el Consejo 
Provincial de Educación, 
pero más allá de la espera 
de una respuesta formal, los 
referentes gremiales exponen 
que no ha habido comunica-
ción alguna con autoridades 
del CPE, ni siquiera a modo 
de presentación. 

También esta semana, y 
ante el pedido de convoca-
toria a paritarias por parte 
de Adosac y la solicitud de 
una recuperación histórica 
del salario docente, la presi-
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denta del Consejo Provincial 
de Educación, Iris Rasgido, 
remarcó que “se ha avanza-
do mucho durante 2024 con 
un aumento del 189 % para 
los docentes y del 203 % para 
directivos y supervisores, 
considerando la recupera-
ción del 3 a 1”, y recordó que 
“para el mes de enero tene-
mos la pauta que se trabajó 
en las últimas paritarias, que 
es del 3,6 %, y está previs-
to hacerse efectivo en este 
mes”. Según declaró, ade-
más está previsto el llamado 
a una reunión con el gremio 
docente para conocer y dialo-
gar con la nueva conducción 
del sindicato, pero no ase-
gura que sea en el marco de 
una paritaria. 

Los avances mencionados 
por la autoridad educativa, 
no son desconocidos por los 
nuevos titulares de Adosac, 
pero su secretario general 
asegura que “aún los docen-
tes ingresantes están muy 
atrasados respecto a la ca-
nasta básica.  El gobierno 

Nuevamente consultado 
sobre el inicio del ciclo lec-
tivo, el secretario general 
ratificó: “En principio no-
sotros lo que pedimos es el 
diálogo, eso es lo que propo-
nemos remarcar, necesitamos 
dialogar para evitar el con-
flicto. Es el gobierno quien 

debe garantizar que comien-
ce el ciclo lectivo y perdimos 
que se abra la paritaria y sa-
ber sobre el plan de trabajo. 
El mandato que tenemos del 
congreso provincial es, no al 
inicio de clases si no hay lla-
mado a paritarias urgentes y 
avances”.
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habla de un aumento histó-
rico, pero hay que remarcar 
que un docente que recién se 
inicia cobra $846.000 pesos, 
cuando la canasta ya supera 
los $1.200.000 pesos”.

Alegre remarca que 
“hay muchos temas para 
tratar, es importante que los 
abordemos: lo salarial, lo pe-
dagógico, lo laboral, la CSS, 
los edificios escolares Todos 
temas para que empiecen las 
clases. En Chaltén por ejem-
plo empezarán en periodo 
especial, el 3 y 4 de febrero 
serán los ofrecimientos y ne-
cesitamos dialogar sobre esto 
en el marco de una paritaria. 
Todos nuestros paritarios es-
tán en Río Gallegos listos para 
empezar a trabajar”. 

Otro de los temas impor-
tantes, como cada año, será el 
estado de las escuelas. Desde 
el CPE han informado hace 
ya algunas semanas, que han 
iniciado con el Plan de Verano 
de Mantenimiento Escolar. 
En este sentido, Alegre co-
mentó: “Es cierto que hace 

mucho no se hacía mante-
nimiento escolar durante 
anteriores gestiones. Este go-
bierno ha tratado de avanzar 
con el arreglo de los edificios, 
se ha hecho inversión, pero 
entendemos que falta mucho 
por hacer. En 2024 hubo más 
días de suspensión de clases, 
por problemas edilicios que 
por paros docentes”. 

En este punto remarcó que 
“no puede ser que tengan un 
año para arreglar un equipo 
de calefacción, los tiempos 
son muy importantes para 
nosotros. En septiembre de-
jaron calefacción en algunas 
escuelas y al día de hoy aún 
no se colocan”, y comentó: 
“Junto a las filiales estamos 
haciendo un relevamien-
to de edificios escolares a 
ver si se están arreglando. 
El CPE dice que invierte un 
montón de plata y queremos 
conocer qué trabajos se es-
tán desarrollando y que es 
lo que falta”.
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